

## **Belper Chor**

### **1 Jahr Musik, 12 Monate Lieder, 52 Wochen Klänge, 32 Chor-Proben.**

Danke an das Jahr 2012 für die vielen berührenden, schönen und klangvollen Augenblicke! Mit unseren Auftritten in diesem Jahr sorgten wir für wohlklingende Momente an einem Gottesdienst in Toffen, erfreuten das Publikum mit einer rassigen Darbietung am Amtssängertag in Kaufdorf, untermalten die Delegiertenversammlung des AGVS in Belp und bezauberten die Bewohnerinnen und Bewohnern des Alters- und Pflegeheim in Kühlewil mit einer melodiosen Weihnachtsdarbietung.

Bevor man einer erwartungsvollen Hörschaft ein Konzert vortragen kann, braucht es intensives Vorbereiten und Proben. Das gelingt dem Belper Chor dank der wunderbaren Unterstützung unseres Dirigenten Mathias Behrends, welcher im Januar bereits seit fünf Jahren bei uns den Taktstock schwingt. Wir bedanken uns bei ihm an dieser Stelle von Herzen für seine grossartige Arbeit und Motivation, welche er in jeder Probe ganz selbstverständlich und mit einem Lächeln mitbringt.

Unser Präsident Willi Alder kommt ebenfalls jeden Dienstag mit einem glückstrahlenden Gesicht zur Probe und gibt diese Freude sofort allen weiter; auch ihm ein liebes Merci für sein Dasein sowie die perfekte Organisation im und rund um den Chor.

Nach dem Motto „das Beste kommt zum Schluss“ gebührt ein grosses Dankeschön allen unseren Sängerinnen und Sängern. Es hat sich gezeigt, dass wir nicht nur gemeinsam singen können, sondern auch neben dem Gesang ein wunderbares Team sind, welches am gleichen Strick zieht!

Allen vielen Dank dafür!

Renate Kaiser